
NEWS STORY #12



Advanced

カナダで先住民の子ども215人の骨が見つかる

Questions

- 先住民の学校は、誰が運営していましたか？
- 合計で何人の先住民の子供達が、学校に入れられましたか？
- 先住民の社会には、今どんな問題がありますか？

AUDIO SCRIPT

カナダのブリティッシュコロンビア州^{しゅう}で、先住民^{せんじゅうみん}のための学校の跡地^{あとち}から215人の子ども^{ほね}の骨が見つかりました。

カナダでは19世紀^{せいき}から20世紀にかけて、政府^{せいふ}とカトリック教会が、先住民のための寄宿^{きしゆく}学校を139校運営^{うんえい}していました。その目的は、先住民の子どもたちを、西洋文化^{せいようぶんか}に同化^{どうか}させることでした。合計で約15万人の先住民の子どもたちが、家族から引き離^{はな}され、学校に入られました。そして、校長や教師から肉体的^{ぎゃくたい}、そして性的な虐待^うを受けました。学校の中では、子どもたちの母国語^{ぼこくご}や文化^{きんし}は禁止^{きんし}されました。

今回、子どもたちの骨が見つかった学校は、このような学校の1つでした。1950年代には最大^{さいだい}で500人の生徒^{せいせい}がいましたが、1978年に閉鎖^{へいさ}されました。

2015年、政府の調査委員会^{ちょうさいいんかい}は、この同化政策^{せいさく}は「文化的な大虐殺^{だいぎやくさつ}だった」と言いました。

このような歴史^{れきし}が原因^{げんいん}で、先住民の社会^{ひんこんりつ}では貧困率^{じさつりつ}と自殺率^{いぞんしょう}が高く、アルコール依存症^{いぞんしょう}や家庭内暴力^{かていないぼうりょく}が多いそうです。

VOCABULARY

| | |
|---------------------|-------------------------|
| せんじゅうみん 先住民 | indigenous people |
| あとち 跡地 | remained site |
| カトリック教会 | Catholic Church |
| きしゆく 寄宿学校 | residential school |
| うんえい 運営 | operation |
| せいようぶんか 西洋文化 | Western culture |
| どうか 同化 | assimilation |
| 引き離す ^{はな} | to pull apart |
| 肉体的 | physical |
| 性的 | sexual |
| ぎやくたい 虐待 | abuse |
| ぼこくご 母国語 | mother tongue |
| きんし 禁止 | ban |
| さいだい 最大で | up to |
| へいさ 閉鎖 | closedown |
| ちようさいいんかい 調査委員会 | investigation committee |
| せいさく 政策 | policy |
| だいきやくさつ 大虐殺 | genocide |
| ひんこん 貧困 | poverty |
| じさつ 自殺 | suicide |
| いぞんしょう 依存症 | addiction |
| かていないぼうりよく 家庭内暴力 | domestic violence |

